

MUJERES EN LA BIBLIA





DALILA

**ES CONSIDERADA COMO UNA MALA MUJER
CON MALAS INTENCIONES EN SU CORAZÓN
ES UNA MUJER QUE SEDUCE ,TRAICIONA Y
LLEVA ALA PERDICIÓN**



ANTECEDENTES

Estamos hablando de un tiempo donde no habia rey en Israel como la misma biblia lo menciona Era un tiempo donde el pueblo de israel estaba viviendo un ciclo donde le daban la espalda a Dios

Entonces Dios los entrego alas naciones vecinas (los filisteos) por 40 años

Como consecuencia de su desobediencia Para que ellos clamaran a Dios el pueblo de Israel por muchos años vivian sin libertad, oprimidos ellos clamaban a Dios y el Señor los escuchava y les enviaba un juez .

Pero cuando el juez moria otravez volvian a darle la espalda a Dios .





“Y la mujer dio a luz un hijo, y le puso por nombre Sansón. Y el niño creció, y Jehová lo bendijo. Y el Espíritu de Jehová comenzó a manifestarse...”

Jueces 13:24-25

#RPSP

@enzochavez



¿QUIEN ERA SANSÓN?

De todos los jueces Sansón fue el único cuyo nacimiento fuera anunciado por el Ángel de Jehová

Jueces 13:2-3 Y había un hombre de Zora, de la tribu de Dan, el que se llamaba Manoa; y su esposa era estéril y nunca había dado a luz. 3 A esta mujer se le apareció el ^aángel de Jehová y le dijo: He aquí que tú eres estéril y no has dado a luz, mas concebirás y darás a luz un hijo.





Sansón había sido asignado a esa clase de gente conocida como Nazareos cuyas vidas estaban especialmente dedicadas a Dios. Los nazareos nunca debían beber vino ni aun uvas frescas ni secas ni nada que procediera de la vid, ni su semilla, no podían acercarse aun cadáver de persona o animal tampoco podían cortarse el cabello. (Jueces 13:4-5)





Los padres de Sansón recibieron instrucciones específicas de cómo criar a Sansón por que él había de ser un niño dedicado a Dios

Jueces 13:4-5

⁴ Ahora, pues, no bebas vino ni sidra, ni comas cosa inmunda. ⁵ Pues he aquí que concebirás y darás a luz un hijo; y navaja no pasará sobre su cabeza, porque el niño será nazareo a Dios desde su nacimiento, y él comenzará a salvar a Israel de mano de los filisteos.





SANSÓN TOMO DECISIONES MALAS

Específicamente en el área de las mujeres

Sansón tenía una debilidad por las mujeres ,pero mujeres que no eran de su misma fé mujeres paganas ,mundanas ,infieles .cuando veia una mujer que lo atraia la queria para si Cayo por primera vez por el encanto de una joven filisteas.

Sus padres tarataron de disuadirlo de tomar ala filisteas como mujer, ya que su fé y su cultura eran inaseptables.



JUECES 14:1-3

- **14** Descendió Sansón a Timnat, y vio en Timnat a una mujer de las hijas de los filisteos. ²Y subió, y lo declaró a su padre y a su madre, diciendo: Yo he visto en Timnat una mujer de las hijas de los filisteos; os ruego que me la toméis por mujer. ³Y su padre y su madre le dijeron: ¿No hay mujer entre las hijas de tus hermanos, ni en todo nuestro pueblo, para que vayas tú a tomar mujer de los filisteos incircuncisos? Y Sansón respondió a su padre: Tómame esta por mujer, porque ella me agrada.





Sansón no quiso entender razones su falta de interes por las creencias religuiosas y su falta de sumisión asía sus padres eran una mala señal. El deseo era su unica regla pero el matrimonio no duro por mucho tiempo y resultado en decenas de muertes.

Esta mujer filistea lo traiciono y Sansón se aparto de ella dejandola. Más adelante Sansón la vuelve a buscar para satisfacer sus deseos sexuales.





y así Sansón se caso una vez , y luego se metió con otra mujer. Sansón obviamente estaba en pecado. Este es un claro ejemplo como un hombre usado por Dios también puede pecar descaradamente a pesar de su pecado Dios le dio a Sansón una fuerza sobrenatural, por que el propósito de Dios era mas grande que Sansón mismo, Dios uso a Sansón a pesar de su pecado





DALILA aparenta su nombre una mujer frágil e indefensa pero realmente es un lobo en piel de cordero

Dalila significa: (la que) **DEBILITO,DESARRAIGO O EMPOBRECIO. UNA MUJER FILISTEA QUE VIVIA EN EL VALLE DE SOREC**

DALILA: con un espíritu de seducción una mujer de blandas palabras pero realmente muy peligrosa





SANSÓN CONOCE A DALILA Y FUE SU PERDICIÓN (JUECES 16:4-5)

⁴ Después de esto aconteció que se enamoró de una mujer en el valle de Sorec, la cual se llamaba Dalila. ⁵ Y vinieron a ella los príncipes de los filisteos, y le dijeron: Engáñale e infórmate en qué consiste su gran fuerza, y cómo lo podríamos vencer, para que lo atemos y lo dominemos; y cada uno de nosotros te dará mil cien siclos de plata.

La biblia nos dice que el corazón de Sansón se enamora de ella, y esto quizá no le había sucedido con las otras relaciones.





Este es otro ejemplo del dolor y la ruina que llegó a la vida de Sansón debido a que no guardó su corazón.

Dalila fue por lo menos la tercer mujer que Sansón quiso según Jueces ,lo que miles de hombres no habían podido lograr lo logro está mujer ,vinieron a ella los príncipes de los filisteos para negociar la derrota de Sansón .

cada uno de nosotros te dará 1100 siclos de plata y 1100 siclos de plata sumaban más de 140 libras igual a 63 kg de plata que cada filisteo le daría.

Y aquí nos damos cuenta que Dalila también estaba enamorada pero del dinero y no de Sansón





SANSÓN LE MIENTE A DALILA SOBRE LA FUENTE DE SU FUERZA (JUECES 16:6-9)

⁶Y Dalila dijo a Sansón: Yo te ruego que me declares en qué consiste tu gran fuerza, y cómo podrás ser atado para ser dominado. ⁷Y le respondió Sansón: Si me ataren con siete mimbres verdes que aún no estén enjutos, entonces me debilitaré y seré como cualquiera de los hombres. ⁸Y los príncipes de los filisteos le trajeron siete mimbres verdes que aún no estaban enjutos, y ella le ató con ellos. ⁹Y ella tenía hombres en acecho en el aposento. Entonces ella le dijo: ¡Sansón, los filisteos contra ti! Y él rompió los mimbres, como se rompe una cuerda de estopa cuando toca el fuego; y no se supo el secreto de su fuerza.





La fuente de la fuerza de Sansón no era obvia por lo cual no era un hombre musculoso y pesado como aquellos hombres que practican el fisicoculturismo hoy en día.

El pudo tener la complexión delgada y pequeña y era improbable que poseyera tal fuerza.

Dalila sabia que Sansón era muy fuerte pero también sabia que el podía ser atado con algo y esto era cierto en Sansón.

Uno podría decir que la respuesta honesta a su pregunta seria:
"puedo ser atado con la atención y afecto de una mujer impía pero atractiva"





Ella le ató:

- Sansón hubiera podido ver fácilmente el corazón de Dalila por la forma en la que ella inmediatamente intento atarle con lo que el de una manera engañosa le había dicho que podía ser atado. El hecho de que el no le deajo la verdad probaba que el sabia que ella tenia una intension peligrosa
- Esta mujer no era confiable para nada y no le importaba lo que le pasara a Sansón, ella tenia puestos sus ojos en sus intereses económicos e iba a utilizar todos sus recursos para obtener lo que le habían prometido.





Sansón le miente a Dalila sobre la fuente de su fuerza por segunda vez (Jueces 16:10-12)

- ¹⁰ Entonces Dalila dijo a Sansón: He aquí tú me has engañado, y me has dicho mentiras; descúbreme, pues, ahora, te ruego, cómo podrás ser atado. ¹¹ Y él le dijo: Si me ataren fuertemente con cuerdas nuevas que no se hayan usado, yo me debilitaré, y seré como cualquiera de los hombres. ¹² Y Dalila tomó cuerdas nuevas, y le ató con ellas, y le dijo: ¡Sansón, los filisteos sobre ti! Y los espías estaban en el aposento. Mas él las rompió de sus brazos como un hilo.





Sansón le miente a Dalila sobre la fuente de su fuerza por 3ra vez (Jueces 16:13-15)

- **13** Y Dalila dijo a Sansón: Hasta ahora me engañas, y tratas conmigo con mentiras. Descúbreme, pues, ahora, cómo podrás ser atado. Él entonces le dijo: Si tejieres siete gudejas de mi cabeza con la tela y las asegurares con la estaca. **14** Y ella las aseguró con la estaca, y le dijo: ¡Sansón, los filisteos sobre ti! Mas despertando él de su sueño, arrancó la estaca del telar con la tela.
- **15** Y ella le dijo: ¿Cómo dices: Yo te amo, cuando tu corazón no está conmigo? Ya me has engañado tres veces, y no me has descubierto aún en qué consiste tu gran fuerza.





Sansón finalmente traiciona la fuente de su fuerza (Jueces 16:16-19)

- ¹⁶Y aconteció que, presionándole ella cada día con sus palabras e importunándole, su alma fue reducida a mortal angustia. ¹⁷Le descubrió, pues, todo su corazón, y le dijo: Nunca a mi cabeza llegó navaja; porque soy nazareo de Dios desde el vientre de mi madre. Si fuere rapado, mi fuerza se apartará de mí, y me debilitaré y seré como todos los hombres.
 - ¹⁸Viendo Dalila que él le había descubierto todo su corazón, envió a llamar a los principales de los filisteos, diciendo: Venid esta vez, porque él me ha descubierto todo su corazón. Y los principales de los filisteos vinieron a ella, trayendo en su mano el dinero. ¹⁹Y ella hizo que él se durmiese sobre sus rodillas, y llamó a un hombre, quien le rapó las siete guedejas de su cabeza; y ella comenzó a afligirlo, pues su fuerza se apartó de él.
- 
- 



Su queja anterior de que el amor de Sansón por ella era vacío y una protesta hueca Dalila no tenía amor por él, y ella esperaba que Sansón se destruyera así mismo y su servicio para DIOS para probar su amor para ella.

Cuando Sansón descubrió su corazón e hizo esto fue una escena muy triste. Él debía saber lo que habría de venir. Él se enfrentó a la elección entre fidelidad a su DIOS y continuar con una relación impía.

Con esto vemos al hombre más fuerte del mundo bajo el poder de una relación impía. Quizás pensaba que debido a que él era fuerte en una área de su vida sería fuerte en todas las áreas pero estaba equivocado





“No que su cabello le hiciera fuerte, si no que su cabello era símbolo de su consagración y era la garantía del favor de Dios hacia el. Mientras su cabello no había sido tocado, el era un hombre consagrado., Y tan pronto como fue rapado el ya no estaba perfectamente consagrado, y luego su fuerza se aparto de el”

(SPURGEON)





SU FUERZA SE APARTO DE EL
No había nada mágico en el cabello
de Sansón : También podríamos decir
Sansón comenzó a romper su voto
nazareo antes de esto, pero llego un
momento en que Sansón tuvo que
rendir cuentas por rechazar la
misericordia de DIOS.





ARRESTO Y MUERTE DE SANSÓN

SANSÓN ES CAPTURADO POR LOS FILISTEOS

(JUECES 16:20)

²⁰ Y le dijo: ¡Sansón, los filisteos sobre ti! Y luego que despertó él de su sueño, se dijo: Esta vez saldré como las otras y me escaparé. Pero él no sabía que Jehová ya se había apartado de él.

Este es un ejemplo trágico de un potencial desperdiciado y del rechazo de las advertencias de DIOS. Sansón pensó que él podía salirse con la suya con el pecado y escapar de sus consecuencias. El malinterpreto la misericordia retardada del juicio o corrección de Dios.





El encarcelamiento filisteo de Sansón (Jueces 16:21-22)

Mas los filisteos le echaron mano, y le sacaron los ojos, y le llevaron a Gaza; y le ataron con cadenas para que moliese en la cárcel. ²²Y el cabello de su cabeza comenzó a crecer, después que fue rapado.

¡El pecado tiene paga y este era el día de la paga de Sansón antes de la ceguera, servidumbre y esclavitud de Sansón estas eran solamente internas pero eventualmente se hicieron evidentes en lo externo





LA MUERTE AGRIDULCE DE SANSÓN (JUECES 16:26-31)

El final de Sansón fue dulce y amargo Dios contestó su última oración, y el logro obtener su más grande victoria en contra de los filisteos al costo de su propia vida

Con esto Sansón es una ilustración del creyente en desobediencia

Dios le utilizó pero él no se benefició de ello. Su vida terminó en tragedia personal bajo la sombra del desperdicio de un gran potencial.





Podríamos decir que Sansón fue restaurado al renunciar así mismo.

Esta ultima gran victoria llego únicamente mientras el estaba quebrantado, humillado y ciego. El ya no podía verse así mismo antes de esto no vemos a Sansón como un hombre de oración, pero aquí el oró.

El fue humillado lo suficiente para permitir que un joven le ayudara.





En resumen Sansón muestra el peligro de subestimar nuestra propia pecaminosidad, el probablemente se dio cuenta que tenía las cosas bajo control con sus propias lujurias carnales pero su deseo por amor, romance y sexo le condujeron directamente a la destrucción. Sansón fue el gran conquistador que nunca le permitió a Dios que le conquistara

